



Les JPO NUMERIQUES de la Classe Préparatoire aux Etudes Supérieures - Classe d'Approfondissement en Arts Plastiques ont eu lieu ce samedi 29 janvier 2022

publié le 29/01/2022

Descriptif :

Retrouvez un condensé des informations concernant la CPES-CAAP Valin de La Rochelle suite à la Journée Portes Ouvertes (Numérique) qui a eu lieu aujourd'hui samedi 29 janvier 2022.



Vous retrouverez :

- le diaporama de présentation de l'année :
[le diaporama de présentation de l'année](#) (PDF de 2.8 Mo)
- la cartographie des écoles supérieures d'art et de design publiques :
[cartographie_specialites_ecoles_art_fr](#) (PDF de 358.6 ko)
- le site de l'Association Nationale des Écoles Supérieures d'Art et de Design Publiques : l'ANDéA [↗](#)
- L'actualité de la classe préparatoire sur Instagram [@cpescaapvalin](#) [↗](#)

Merci aux étudiant.es de cette année, à celles et ceux de l'année dernière qui sont venu.es discuter avec nous, aux futur.es étudiant.es et élèves intéressé.es qui se sont connecté.es pour les échanges !